



Nico Spisla von Promed und Kerstin Stadler von Bärenherz

14.07.2025 00:00 CEST

Sportlich helfen: Promed-Mitarbeitende spenden 315 Euro

Im April nahmen Mitarbeitende der Promed GmbH am Leipziger Halbmarathon teil. Bei bestem Frühlingwetter liefen sie nicht nur für die persönliche Herausforderung oder das gemeinsame sportliche Erlebnis, sondern auch mit einem sozialen Ziel vor Augen. Sie verbanden ihre Teilnahme mit einer Spendenaktion und sammelten dabei eine Summe von 315 Euro.

Diese Spende möchten sie nun dem Kinderhospiz Bärenherz zugutekommen lassen. Wir freuen uns sehr über dieses besondere Engagement und darüber,

dass sich Menschen im Rahmen ihres Arbeitsumfelds gemeinsam für schwerkranke Kinder und ihre Familien einsetzen.

Am 10. Juli besuchte uns Nico Spisla im Hospiz, um die Spende persönlich zu überreichen. Wir danken der Promed GmbH und allen Beteiligten von Herzen für ihren Einsatz, ihre Solidarität und ihre Bereitschaft, ein Zeichen für Mitmenschlichkeit zu setzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325